

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan analisis penelitian di bab 5 dapat disimpulkan bahwasanya *home industry* keripik singkong UD Sunah:

1. Home industry keripik singkong UD Sunah dalam memproduksi keripik singkong dibutuhkan 4 orang tenaga kerja, untuk setiap produksi membutuhkan 1 kwintal singkong dalam sehari dan home industri ini berproduksi setiap hari serta dalam sekali produksi menghasilkan 400-500 pcs keripik singkong. *Home industry* keripik singkong UD Sunah Desa Tenggiring Kecamatan Sambeng Kabupaten Lamongan mampu memberdayakan masyarakat dengan cara merekrut masyarakat sekitar untuk menjadi karyawan dalam memproduksi keripik singkong, yang tentunya ada masa dalam melatih *skill* atau masa *training*.
2. Peran *home industry* keripik singkong UD Sunah dalam meningkatkan pendapatan karyawan Desa Tenggiring Kecamatan Sambeng Kabupaten Lamongan dengan menjadikan karyawan yang dulunya buruh tani dan ada juga yang pengangguran dalam memproduksi keripik singkong, dimana karyawan akan mendapat upah yang nantinya bisa memenuhi kebutuhan keluarganya. Pemilik juga memberikan

motivasi agar bisa bekerja lebih baik dan lebih giat lagi. Jika pekerjaannya bagus dan sesuai dengan apa yang diharapkan oleh *home industry*, maka hasil atau pendapatan yang diperoleh juga akan semakin tinggi. Jika semakin tinggi pendapatan yang diperoleh, maka karyawan UD Sunah mampu menaikkan tingkat perekonomiannya, dengan begitu mereka mampu menghidupi keluarganya dengan lebih baik melalui pendapatan yang diperoleh dari *home industry* keripik singkong UD Sunah ini. Tanpa adanya campur tangan dengan tenaga kerja *home industry* UD Sunah tidak akan berjalan dengan baik.

B. Saran

Dari hasil kesimpulan diatas, maka peneliti menemukan beberapa sarandiantarnya:

1. Bagi *Home Industry* UD Sunah

Alat yang digunakan dalam pembuatan keripik hendaknya menggunakan alat yang lebih canggih agar lebih efisien dan juga variasi rasa tidak melulu rasa oroginal bisa ditambah dengan beberapa rasa lainnya dengan catatan tetap mengutamakan rasa dan juga kualitas. Serta dalam pengemasan hendaknya menggunakan minimal standing pouch agar terlihat lebih menarik.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti berharap bagi penelitian selanjutnya untuk melakukan wawancara dan observasi agar bisa mengetahui lebih dalam lagi mengenai peran

home industry keripik singkong UD Sunah dalam meningkatkan pendapatan khususnya bagi karyawan.